



COMPTE RENDU Réunion des Adhérents/bénévoles 9 mars 2023

Présents : Maryse, Marie, Gilles, Leslie, Carine, Véronique, Philippe D, Geneviève, Françoise, Sandrine, Henri V, Marie Laure, Catherine, Jocelyne, Rosita, Isabelle M, Thierry, Michèle, Philippe P, Michel, Lô, Anne

Excusés : Isabelle C, Christiane, Andrée, Lilian

Accueil des nouveaux : Henri, et Thierry

Organisation des événements :

- **Meet 24 au 26 mars « Le salon Vivre nature »**
Objectifs « séduire pour vendre », se faire connaître d'un public plus aisé que notre public habituel
Nous y allons, car nous sommes invités et nous ne payons pas le prix pour les exposants (qui est très très cher)
L'année dernière nous avons pu avoir des ventes et nous faire connaître
On amènera nos créations et quelques objets ayant un peu de valeur
Il y a un parking exposants. On peut amener les affaires la veille
Réfléchir à ce qu'on amène
Une réunion de préparation se déroulera le 15 mars à 18h15
s'inscrire le plus rapidement sur team up
- **Floralys à St Lys se déroulera les 1^{er} et 2 avril=> nous sommes invités le 1^{er} avril**
MJC, le fablab et la mairie nous invitent à y participer
Compostage(les 3 Philippes), tawashi (Véronique, Andrée) vannerie (Philippe D) et un stand de vente (Michèle)
Le stand doit être prêt à 9h, il faut donc nous installer avant
Véro jonglera entre tawashi et vannerie
On regarde ce qu'on a et ce qui peut se vendre comme matériel de jardin
- **Le 3 juin : festival des possibles à l'Isle Jourdain**
Leur demande est que nous proposons des animations et si on propose des animations on a droit à de la vente
Pas de forces vives « récupaliennes » pour l'animation
Lô les appelle pour les informer et voir si on peut faire un stand de vente uniquement
Si stand ok : Thierry
- **Le Fauga journée zéro déchets /textile 11 juin**
Partenariat avec les écoles pour qu'ils amènent des textiles et ateliers pour la transformation avec différents niveaux selon les âges
 - Tawashi
 - Sac en tee shirt
 - Poupées tracas

Il est prévu également des petites randonnées avec ramassage des déchets. La proposition est de donner un sac aux participants et le tri se fera ensuite de manière « pédagogique »

le midi=> Repas partagé

Il y aura un espace « échange » Thématique le TLC en échange pas de vente.

On repart avec ce qui n'a pas été « pris »

Nous, on sera sur les ateliers et lieu d'échanges

On aura un stand pour expliquer qui on est , comment ça s'est construit

Sont ok : Marie, Lô et Sandrine

- **Agitaterre 1^{er} week end de juillet**
Dès qu'on a la réponse on fera une info

Groupes et pilotage

En septembre , nous avons abordé l'idée de créer des groupes et d'animer ces groupes par des pilotes bénévoles volontaires

Missions des pilotes de groupe : C'est un poste défini, « un grand chef à plumes », les pilotes sont force de proposition

Ses missions : Animer le groupe : organiser le "travail" des participants actifs en fonction des besoins

Nécessité de disposer d'un ordi, internet

1 réunion par trimestre avec la collégiale, pour analyser les process et les améliorer

Une feuille d'inscription comme pilote, participant actif ou participant donnant un coup de main circule durant la réunion.

Cette feuille est en PJ

Merci à ceux et celles qui ne se sont pas inscrits et qui souhaitent le faire d'indiquer à la collégiale les actions qu'ils souhaitent mener

Les groupes sont

- TLC
- D3E
- Vélo
- Livres
- Jouets
- Déchetterie
- vaisselle/déco
- rénovation
- entretien des locaux
- évènements extérieurs

info voiture : tout le monde ne conduira pas la voiture , il y aura un choix fait par la collégiale : ceux qui peuvent faire des vides maisons, qui n'ont pas de malus, etc.

Maryse pose la question d'un attelage au CD et ses caractéristiques pour anticiper les assurance

Travaux :

Nous pouvons distinguer deux sortes de travaux

- ceux qui seront fait par des professionnels au regard de la possibilité de subventions (nos subventions se terminent cette année et pour certaines en avril)
- et l'amélioration des locaux faite par les bénévoles

Pour les subventionnables :

-L'escalier : qui mène de la salle de dons à la rochelle pour une sécurisation, l'espace a commencé à être rangé, il ne faut rien y mettre en attendant. Le professionnel doit venir la semaine prochaine

- L'avancée de toit : Pour protéger les bénévoles qui accueillent les dons : Cela sera fait en suivant en fonction des disponibilités du professionnel, cela devrait nous permettre d'être un peu mieux à l'abri soleil et pluie lors de l'accueil des dons.

- L'isolation de la salle des ordinateurs en haut (il y a le serveur de récupalys): le devis est arrivé. On doit le valider

- la pose du poêle à granules salle du linge en avril avec l'électricien en mars pour tirer l' alimentation tableau électrique jusqu'à l'emplacement du futur poêle

- la création d'Éclairages extérieurs réception des dons et sur le côté, avec détecteurs de présence, devis ok

- Pour l'entretien des locaux et les travaux faits par les bénévoles

Une fois l'escalier posé :

- il faut faire des rangements autour de lui pour qu'on puisse y transférer les cadres
- il faut réaménager la rochelle pour que ce soit mieux rangé

- le changement du lave-vaisselle

Celui qui est en fonction n'est plus en état : il faut le changer avec celui qui est en attente

- la pose des étagères de rangements pour la salle du linge

- la pose d'étagères dans le haut de l'escalier menant au bureau

- Travail sur les portes d'entrée du magasin , les cailloux sont déplacés et risquent de casser les vitres. Nous sommes sur le domaine public => Vu avec Mme La Maire, ok pour mettre qq chose amovible à retirer le soir (à voir rapidement si cela peut être subventionnable dans le cadre de l'accessibilité)

-Peinture du portail

Il y a également un tas d'entretiens récurrents à faire pour lesquels un outil de traçabilité mériterait d'être créé

Groupe lecture

Après le succès de la nuit de la lecture , le groupe poursuit son action. Il s'inspire du printemps des poètes et reprend sa thématique « frontières » jusque fin juin plusieurs animations auront lieux. La première le 22 mars à 15h. elle s'adressera aux enfants à partir de 8 ans. Des lectures sur la notion de frontières seront lues, puis un atelier créatif leur proposera de dessiner ou faire du collage sur leur vision des frontières

Cet atelier lecture/philo sera animé par Sylvie Delarse et Catherine Jullien.

D'autres animations se dérouleront sur la même thématique avec des publics d'âges différents : 5 avril et 19 avril, 24 mai, 7 juin pour les enfants. Des animations sont également prévues pour les adultes le vendredi soir

Départ Kaïs samedi dernier

Kaïs, qui était en Mission d'intérêt général (sorte de service national) a terminé sa mission

Tout le monde a apprécié sa présence et son travail

On va poursuivre l'accueil d'autres jeunes en MIG

Bar citoyen

Une soirée par mois semble un bon rythme pour commencer. Il est nécessaire de mettre une régularité pour assurer la fidélisation des participants

Le dernier vendredi du mois.

Lilian décalerait ses horaires de 15h à 21h

Proposition d'une inauguration le vendredi 26 mai

Repair Café :

Nous avons monté un partenariat avec le repair café de sainte Foy

On les accueille dans nos locaux et ce sont eux qui animent l'atelier